

## Jahresbericht Anlässe und Projekte 2013/2014

Mit der Hüttenputzete hat das Vereinsjahr wie immer begonnen. Ein motiviertes Team sorgte für einen sauberen Abschluss der Wintersaison, vielen Dank allen Helferinnen und Helfern.

Die Hauptversammlung wurde im gewohnten Rahmen durchgeführt und danach genossen wir noch die Steaks und Würste vom Grill. Auch die feinen mitgebrachten Dessert, und Salate waren wie immer uhuerefein! Vielen Dank KImi für Deinen Grill-Master-Einsatz.

Der Velo-01 eröffnete dann die Sommersaison so richtig. Wieder hatte es viele Teilnehmer/innen. Bei Wurst und Pommes liess man dann den Tag ausklingen. Herzlichen Dank Grunders und Sämu fürs organisieren!

Auch das Wasserskifahren im Giessenbad war ein voller Erfolg, schönes Wetter, viele Starter und auch die Helfer und Helferinnen mit vollem Einsatz.

Leider konnte das Inline Burgdorf wegen zu wenig Teilnehmern nicht durchgeführt werden.

Das Beach-Volley im Giessenbad wurde auch rege besucht.

Der Glacier-Day viel leider dem schlechten Wetter zum Opfer.

Das Glarnerland wurde dann Ende September anlässlich der Club-Wanderung unter fachkundiger Führung von Hanspeter erkundet.

Endlich war es wieder soweit die Stierhütte für die Wintersaison einzurichten. Viele Helfer waren mit Einrichten und Holzhacken beschäftigt. Immer wider ein Anlass, der das Fitness-Cnter absolut ersetzt. Vielen Dank fürs Mitmachen und den feinen Lunch.

Die Herbstversammlung fand im gewohnten Rahmen in der Linde statt.

Der Dezembermarkt war mal wieder was um die Vereinskasse zu füllen. Wir konnten mit einem guten Gewinn abschliessen.

Die Langläufer kamen dieses Jahr voll auf Ihre Rechnung mit dem Refresher im Goms, dem Nordicday , der Langlauf-Safari und dem Saison-Highlight, dem Engadiner!

Das Schlittschuhlaufen, einige Skitouren und Schneeschuhwanderungen konnten auch durchgeführt werden. Auch die Snowdays waren wieder gut besucht.

Das Jahresschlusessen beim Blockhaus wurde dieses Jahr von **keinem** Glühwein-Fiasko überschattet. Das Raclette kam bei allen gut an! Auch die Maroni von Rolä waren wieder ein Erfolg, Nochmals herzlichen Dank allen Helfern und Dessertmachern.

Das Ice-Skaten auf dem Lac de Joux musste leider abgesagt werden (kein Eis) aber vielleicht dafür nächstes Jahr?

Das neu gestaltete Club-Weekend war auch ein Supererfolg. Die Schneeschuhtour, mit Sagen aus dem Gantrischgebiet, das Skifahren, das Langlaufen, das gemütliche Beisammensein in der Hütte und natürlich das feine Essen und die super Organisation!

Allen die mitgeholfen haben ein herzliches Dankeschön.

Verantwortlicher Anlässe und Projekte, Thömu